

Puebla, Puebla, a 30 de abril del 2025

**Boletín de Prensa No. 32**

## **IEE INSTALA FERIA CÍVICA EN CONMEMORACIÓN AL DÍA DE LA NIÑEZ**

El día de hoy el Instituto Electoral del Estado (IEE) instaló su Feria Cívica en la explanada del Estadio Hermanos Serdán con el objetivo de sumarse a las actividades que el equipo de béisbol Pericos de Puebla realizó en conmemoración del día de la niñez.

Además de realizar la promoción y difusión de la cultura política, la educación cívica, la paridad de género y el respeto de los derechos humanos en el ámbito político – electoral en el stand instalado, se brindó información a toda la ciudadanía asistente sobre el Proceso Electoral Extraordinario para la elección de diversos cargos del Poder Judicial de la Federación 2024-2025 (PPPC PEE PJF 2024-2025).

De esta manera, el IEE cumple con las acciones acordadas con la Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral en Puebla, en el Plan de Acciones de apoyo y colaboración para la Promoción de la Participación Ciudadana en el PPPC PEE PJF 2024-2025.